
Stellungnahme des Rf. II zur Beschlussvorlage Turnhalle Seeackerschule 

a) Insgesamt sollen nun für die Dreifach-Turnhalle 13 Mio. € ausgegeben werden.  

b) Der Kostenrichtwert beträgt 7 Mio. € (vom Ministerium vorgegebene Werte, mit denen 

man eine Dreifach-Turnhalle annähernd bauen können müsste) und ist der Betrag, 

der tatsächlich von der Regierung von Mittelfranken gefördert wird, d.h. die 

Förderung von 75 % (nur solange wir Stabilisierungshilfen bekommen, ist dieser 

Fördersatz so hoch) erhalten wir nur auf 7 Mio. €. 

c) Unser Eigenanteil beträgt somt 7,75 Mio. € für eine normale 3-fach-Turnhalle 

(sie sollte von der Stange sein). Wir müssten also von den 13 Mio. € knapp 8 Mio. € 

selber stemmen.  

d) Dies ist nicht finanzierbar und darf sich bei anderen Turnhallen nicht wiederholen.   

Rf. II bittet dringend darum, Maßnahmen bei den Außenanlagen, die auch 

später erledigt werden können (wohl ca. 1 Mio. €) jetzt noch nicht in Auftrag zu 

geben und zu gegebener Zeit anhand der Haushaltssituation neu zu beurteilen. Auf 

diese gäbe es auch keine Förderung, so dass wir auch keine Fördermittel verlieren 

(falls wir dann mal nicht mehr so einen hohen Fördersatz hätten) 

 

Fürth, 06.11.2020                                                                                                                     

Rf. II 

Gez. Ammon  


